

Alejandro Moreno  
Cárdenas

Fiscalía investiga  
a “Alito” por  
enriquecimiento  
ilícito y lavado  
de dinero

## Fiscalía investiga a “Alito” por enriquecimiento ilícito y lavado de dinero

RAFAEL ORTIZ

**L**a Fiscalía General del Estado de Campeche (FGE), ha iniciado una investigación en contra de Rafael Alejandro Moreno Cárdenas (“Alito”), exgobernador y hoy líder del Partido Revolucionario Institucional, por los delitos de enriquecimiento ilícito, defraudación fiscal y lavado de dinero, entre otros posibles delitos de corrupción.

No hay que olvidar que apenas hace unos días, la asociación “Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad” realizó una serie de investigaciones y varias búsquedas en expedientes del Registro Público de la Propiedad y del Instituto de Información Estadística, Geográfica y Catastral de Campeche, en las cuales se pudieron encontrar información confidenciable en las cuales se advertía que “Alito” Moreno y familiares, son propietarios de 35 casas y terrenos en el Estado.

De acuerdo con dichos datos, se puede decir que el líder priista se hizo de la propiedad de distintos inmuebles a precio preferencial, que más tarde cedió a su madre, su her-

mano, y hasta su arquitecto de cabecera, con el intención de que las vendieran en cantidades millonarias.

Entre los demás posibles delitos por los que es investigado el líder priista, se contempla el delito de peculado, abuso de autoridad, y uso indebido de atribuciones y facultades, todo ello, en relación a la carpeta de investigación CI-2-2022-31-42.

Siguiendo con la ya citada investigación elementos de la FGE llevan a cabo inspecciones en sus propiedades y las de su familia, derivado de la solicitud de inspección de 25 inmuebles, lotes y predios. Conforme a estos procesos gubernamentales, las inspecciones son el primer paso a un cateo domiciliario.

Según lo detalla “Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad”, Lomas del Castillo es uno de los lugares más lujosos para residir en Campeche, por otro lado, registros del Infocam declaran que dentro del fraccionamiento hay 140 lotes existentes, de ellos, 22 pertenecen a Alejandro Moreno, a su madre, a su hermano Emigdio Gabriel, y a su arquitecto, Salazar Ferrer.



| PERIÓDICO        | PÁGINA | FECHA      | SECCIÓN     |
|------------------|--------|------------|-------------|
| <b>unomásuno</b> | PP-6   | 16/06/2022 | LEGISLATIVO |

Según palabras de **Renato Salas Heredia**, fiscal estatal, buscan delimitar las propiedades que se encuentren a nombre del dirigente del PRI. *Registro Público de la Propiedad, y otras más están a nombre de sus familiares, conocidos, amigos, de su hermano. Entonces lo que estamos haciendo es ver. Si hay cinco lotes unidos, ¿están a su nombre o no? ¿Corresponde con la realidad o no?*, declaró el fiscal.

